



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



ESTADO DE MÉXICO

21/12/2022

REGIONALES



El Bam-Bam, presunto líder de Nueva Alianza, es detenido en Estado de México

Carlos Enrique "N", alias "El Bam-Bam", quien al parecer es líder de una organización criminal conocida como "Nueva Alianza", fue detenido por autoridades estatales y federales en el municipio de Atizapán de Zaragoza, debido a su probable participación en delitos como homicidio, extorsión, venta de droga y robo a transporte de carga en municipios del Valle de México donde el grupo criminal tiene presencia.

<https://www.milenio.com/policia/presunto-lider-alianza-bam-bam-detenido-edomex>